

# Une nouvelle étape dans la joie

"La joie de l'Évangile remplit le cœur et la vie de ceux qui sont près de Jésus, délivrés du péché, de la tristesse, du vide intérieur, de l'isolement", souligne le pape François dans sa première Exhortation apostolique.

27/11/2013

" La joie de l'Évangile remplit le cœur et la vie de ceux qui sont près de Jésus, délivrés du péché, de la tristesse, du vide intérieur, de l'isolement. Avec Jésus-Christ, la joie

naît et renaît toujours. Dans cette Exhortation je m'adresse aux fidèles chrétiens pour les inviter à une nouvelle étape évangélisatrice empreinte de cette joie et leur indiquer des voies pour la marche de l'Église en ces prochaines années ».

C'est le début de *Evangelii gaudium*, la première exhortation apostolique du pape François, fruit des travaux du synode sur l'annonce de l'Évangile dans le monde actuel qui fut aussi à l'origine du début de l'Année de la Foi. Le pape montre son souci de l'œuvre évangélisatrice de l'Église de nos jours et propose des orientations pour commencer cette nouvelle étape d'évangélisation.

## Téléchargez ici l'exhortation apostolique

Avec un éloge embrasé de la joie comme point de départ et comme fondement de l'action missionnaire, toujours sociale et spirituelle, l'on

retrouve dans ce texte de nombreuses idées du pape transmises durant ces derniers mois lors de ses interventions et par les moyens de communication.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ch/article/une-nouvelle-etape-dans-la-joie/> (12/02/2026)